

Gemeinde Mainhausen, Montag, 10. Juli 2023

KÜHLE ERFRISCHUNG vor den Sommerferien

Kurz vor dem Start in die diesjährigen Sommerferien gab es für alle Kita Kinder in Mainhausen eine Runde Eis des Eiscafès Riposo aus Obertshausen. Das mittlerweile bekannte Eismobil drehte in der vergangenen Woche seine Runde durch die beiden Ortsteile.



Alle acht Kindertageseinrichtungen wurden angefahren und die Kinder und Erzieherinnen und Erzieher mit einer kleinen Erfrischung in die Sommerferien verabschiedet. Die große Freude bei den Kindern und ErzieherInnen haben deutlich gezeigt, dass die Aktion auch in diesem Jahr bei allen gut angekommen ist, so Mainhausens Rathauschef Frank Simon abschließend.